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◆会長挨拶 中村昇会長

また１２日の職業奉仕・社会奉仕両委員会合同による料理教室が行われ、大変

学ぶべきことが多く参考になったと感じています。大変お疲れ様でした。１３日

は第３回黒船「ハーマン号」慰霊祭が官軍塚公園で執り行われ参列してまいりま

した。また先週「たてやま夕日海岸ホテル」においてはＩＭが開催され、基調講

演にパストガバナー杉木禧夫様、特別講演に外房捕鯨㈱社長・庄司義則様の講演

に多くの参加有難うございました。

先日迎えられました２月１５日はどんな日であったでしょうか。少し触れさせ

ていただきたいと思います。仏教の開祖・お釈迦様が亡くなり、涅槃に入られた

という日で、仏教にとって重要な「涅槃月」です。ということでお釈迦様の遺言

について法相宗大本山薬師寺山田法胤管主のお話しを紹介させていただこうと

思います。

お釈迦様は亡くなる時、弟子たちに物を一切遺さず、「私を頼らず自分で生き

なさい。そのことが周りを明るくするのです。周りの人が目標にできる生き方を

しなさい」と説きました。要は「頼るな」ということです。お釈迦様に、弟子の

阿難が「なぜ亡くなるのですか。何を頼りに生きたらいいのですか」と問うと、

「自分が灯になりなさい。私の悟った教えを灯にしなさい」と答えたと言います。

皆さんは、遺言とは物を子供や孫、親族に遺すことと考えていませんか。物を遺

さなくとも、自分の生き方を遺すことが遺言の一番大事なことと、お釈迦様は言

われました。物を遺すと大抵、争いになり、物が心を間違わせてしまいます。遺

すのは、自分の生きざまだということを考えて欲しいと言っておられます。江戸

時代の僧・良寛さんは「形見とて 何か残さむ 春は花 山ほととぎす 秋はも

みじ葉」と詠んでいます。その自然が今はどんどん変えられ、地球が狂いだしま

した。それを考えると、自然を遺すことも大切な遺言で、一番の形見ではないで

しょうか。と話されています。

この素晴らしい勝浦の地も過疎化が進んで久しいですが、これから私どもの力で

何とかしていかないと減少人口と相まって更に過疎化が進展してしまいそうで

す。心配なのは私一人ではないと思いますが、鮭の親のように子供を産む時は、

自分の産まれ故郷に戻ってくるようになれば嬉しいものです。その為には何をし

たらよいのか、どう行動に移したらよいのか考えさせられます。
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◆報告内容

2 月 28 日(金)ゲスト卓話

田中俊之氏『水の秘密』

◆本日の例会

３月７日(金)会員卓話

渡邉ヒロ子 君

◆次回例会予定

3 月 14 日（金）ゲスト卓話

入船亭扇海 氏

3 月 21 日（金）休会

3 月 28 日（金）中村昇 会長卓話
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皆さんこんにちは。２週連続の大雪で例

会が流れてしまい会員の皆様にはご迷惑を

お掛け致しました。今日は少し長くなるか

もしれませんがお付き合いのほどよろしく

お願いいたします。まず初めに報告がござ

います。会員の牧野様のお母さんが２月８

日にご逝去されました。心からご冥福をお

祈り申し上げたいと思います。



会員ひとり一人の熱意に頼るところが大です。宜しくお願

い致します。

◆委員会報告 水野敬泰 社会奉仕担当理事

◇料理教室・・子どもたちからお礼の手紙が届きました。

社会奉仕委員会と職業奉仕委員会の合同事業として実施

された料理教室は、大盛況の中、参加してくれた総野小学

校の児童４０名、教職員のみなさん、会員みんなが一つに

なって楽しい時間を共有し多くのことを学び合いました。

早速、児童のみなさんからはお礼のお手紙が届きました

ので、ご紹介いたします。

総野小学校１年

じぶんでつくったてまりずしは、おいしくてたくさんたべ

ました。いえでもつくってかぞくでたべたくなりました。

シェフは、かじきまぐろをきるのも たまごやきをじょう

ずでした。１年生の中にシェフになりたくなった人もいま

す。たのしいりょうりきょうしつでした。ありがとうござ

いました。
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総野小学校１年

ブルーベリーヒルは、とってもきれいで、おしろみた

いでした。てまりずしをはじめてつくってたべたら、

おいしかったです。きらいだったものも すきになり

ました。プリンもふわふわして、またたべたいとおも

いました。うれしい一日にしてくれて、本とうにあり

がとうございました。

総野小学校２年

水曜日は、カジキマグロの手まりずしを食べてとても

おいしかったです。シェフはカジキマグロを切るのが

うまいんですね。すごいと思いました。また、カジキ

マグロをごちそうしてください。ほんとうにいろいろ

おしえてくださってありがとうございました。

総野小学校２年

水曜日はありがとうございました。カジキマグロを見

せていただいて、とてもおもしろかったです。どれも

おいしかったです。また休みの日にいきたいです。カ

ジキマグロの先があんなにかたいことを知りません

でした。

総野小学校３年

わたしは、はじめてカジキマグロのかいたいショーを

はじめて見ました。はくりょくがあり、おどろきまし

た。カジキマグロの角がざらざらしていることを は

じめて知りました。たまごやきも とてもおいしかっ

たです。手まりずしを作ってまるめるのが あんまり

じょうずにできなかったけど、おいしきできてよかっ

たです。おわんも おいしかったので、たくさんおか

わりしました。今度は家でも作りたいと思います。

◇米山記念奨学委員会 西川佳璋 委員長

◆ご挨拶 牧野利美 君

思考と実践することが

急務かつ重要であると

思います。

素晴らしい勝浦が以前

のように甦りますよう

期待しております。

米山記念奨学会の寄付金の領

収書を引出しの中に入れてお

きました。昨年の１月１日か

ら 12 月 31 日までが会計年度

になっています。あの用紙を

切り離すことなく、税務申告

にお使いください。

皆様お忙しい中、母のお通夜、

葬儀にご会葬いただき、大変

ありがとうございました。

子どもたちから、料理教室の

感想文が沢山届きました。

もう 1 点、2 日（日曜）早朝

河津桜の鑑賞会と空缶拾いを

やります。全員官軍塚の駐車

場にお集まりください。



◆自主申告 鈴木覺三郎 君

             

東京・後楽園ホールで同級２位の松崎博保との王座決定戦

に８回終了、ＴＫＯ勝ちして新王者となった。カシアス内

藤氏はミドル級の東洋、日本王座を獲得しており、親子で

日本王者となるのは野口進、恭に次いで２例目。プロ９戦

全勝（５ＫＯ）とした２２歳の内藤は「おやじは東洋もと

っているのでまだ並んでいない。強い相手と闘っていきた

い」と話した。ジム会長の父は「夢がかなった。僕を超え

てくれたらうれしい」と感慨に浸り、沢木氏は「ボクサー

としても人間としても、おやじより賢い」と賛辞を並べた。

◆ゲスト卓話：田中俊之氏『水の秘密』

様々な病気の原因になると言われる活性酸素が、この電解

水素水を摂ることによって還元され、除去できることを見

ると、つい実験に惹き込まれ、この機械欲しくなりました。

◇青少年奉仕委員会 古川範男委員長

◆ニコニコBOX 親睦活動委員会 山本太郎委員長

◇古川範男 君 ◇関正巳 君

◆自主申告 漆原摂子 君          

ご協力、ありがとうございました。

・ ・・・・ ・・・・・・・・・・

・

◆出席報告 ２月２８日（金）手塚明宏 委員長

会員数 ３７名 出席率 ８６．４９％

出席者数 ２５名 ＭＵ数 ７名

欠席者数 ５名

本日の記念日は

結婚記念日 古川範男 君

同じく

結婚記念日 関正巳 君

前の例会で、ご宿泊のお

客様のワンちゃんが行方

不明になったとご協力を

お願いしましたが、お蔭

様で、1 週間後に無事、

小湊で見つかりました。

あの天才バイオリニスト

五嶋みどりさんのコンサー

トが、何と勝浦で実現！

6 月 23 日、興津小学校にて

（これは凄いことです！）

私の実孫、交換学生でお世話

になったミミ子の長男がボク

シングで、高校の時には３冠

とったのですが、２月 10 日

に王座になりました。（記事を

転用・・ＲＣ内部のみで使用）

作家、沢木耕太郎氏のノンフ

ィクション「一瞬の夏」の主

人公として知られる往年の名

ボクサー、カシアス内藤氏の

長男で日本スーパーフェザー

級１位の内藤律樹（Ｅ＆Ｊカ

シアス）が 2月１０日、

株式会社日本トリム 東

京支社の田中俊行氏が、電

解水素水の健康的効果に

ついて、興味深い実験をい

ろいろ見せてくださりな

がら、わかりやすくお話し

くださいました。


